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ま ち の 話 題

※上記の記事はホームページ・ＴＯＰＩＣＳにも掲載されております
　http://www.town.imakane.lg.jp/gyousei/event/topics29/
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町民バドミントン大会
　３月 11 日、「今金町体育協会創立 70 周年記念第
48 回町民バドミントン大会」が開催され、26 チー
ム 163 名が参加しました。参加チームは職場の仲間
や友人同士などでチームを組み、小学生から 70 歳
代と幅広い年齢層の方々が参加し、各々シャトルを
懸命に追って打ち返していました。
　また、大会当日は東日本大震災から７年が経過し
た日で、会場では復興支援のための募金の呼びかけ
を行い、参加者から総額 17,516 円の募金があり、
今金町社会福祉協議会を通じて被災者のために活用
されます。

今金高等養護学校 販売実習
　３月 15 日、総合体育館と役場の２会場で今金高

等養護学校２年生による販売実習が行われました。

　当日は曇天でしたが、多くの町民の皆さんが会場

を訪れ、生徒たちが生産した陶芸品、花、石鹸など

の生産品を購入していました。

　生徒たちは販売実習を通じて挨拶や生産品の説明

などお客様に喜ばれる接客について学ぶことができ

ました。

　２月 23 日、町民センターにおいて自衛隊に入
隊する橘優雅さん、小林ほのかさんの２名の活躍
を願い、「今金町自衛隊入隊予定者激励会」が開
催され、来賓の方々からの激励の言葉、小野寺防
衛大臣、高橋北海道知事などからの応援ビデオ
メッセージの上映のほか、先輩自衛官による応援
の言葉が贈られました。
　また、入隊予定者を代表し、橘さんから力強い
お礼の言葉がありました。

平成 29 年度今金町自衛隊入隊予定者激励会
　２月 25 日、総合体育館において「町長杯町民フッ
トサル大会」が開催され、７チーム 70 名が参加し
ました。
　参加された皆さんは、相手にボールを取られない
ように身体を張ってブロックをしたり、軽やかな足
さばきでパスを回しゴールを目指すなど、みんな汗
を流しながら、チーム一丸となって試合に臨んでい
ました。白熱した試合を繰り広げた結果、優勝は「Ｉ
ＭＡＹＯＵ　ＳＥＮ」、準優勝は「ＭＰＣ」でした。

町長杯町民フットサル大会

種川・鈴金へき地保育所修了式

　３月 29 日、種川へき地保育所と鈴金へき地保育

所において修了式が行われました。

　４月から小学校に入学する両へき地保育所の６名

（種川１名、鈴金５名）の児童は、堂々とした様子

で修了式に臨んでいました。

　また、鈴金へき地保育所は、今年度で休所となる

ため皆さんの思い出に残る一日となりました。
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　３月４日、町民センターを会場に今金町女性団
体連絡協議会（女連協）主催の今金町女性文化祭
が開催されました。
　当日は 11 時に会場がオープンし、女連協主催
のうどん・おにぎりの販売を皮切りに、今金町青
年会議の東北復興支援市、ワークショップいまか
ねの椎茸やパンの販売など沢山の方々がバザーと
展示を楽しんでいました。
　午後からは講演会と芸能発表で講師は江差町の
嶽浄山正覚院住職松村俊昭氏による「今大人達・・・
～これからの人生を楽しむために～」と題し講演。
その後、大正琴やスコップ三味線など町内各女性
団体による歌や踊りで楽しい１日となりました。

平成 29 年度今金町女性文化祭

思い出の詰まった友人・恩師・校舎との別れ
　３月に入り、町内にある各学校、認定こども園いまかねで卒業式、卒園式が行われ、様々な思い出の詰

まった学び舎を巣立っていきました。贈る言葉の掛け合いでは、友人や先生との色々な思い出が頭をよぎ

り、涙を流す生徒の姿も見受けられました。卒業生・卒園生の皆さん、ご卒業・ご卒園おめでとうござい

ます。

種川小学校卒業式認定こども園いまかね卒園式

今金小学校卒業式 今金中学校卒業式

　３月 13 日、町民センターにおいて「平成 29 年度
今金町地域・人づくりフォーラム」が開催されま
した。今年度の基調報告では、「今金プロジェクト
2017」と題し、今金中学生と札幌国際大学の学生が
地域の方々との交流を通して考えた、美利河地区の
地域課題解決方策が提案されました。
　観光・歴史・健康の３つの視点からの提案は、ス
キー場や美利河ダムの利活用方法や、美利河地区で
のイベントの開催など様々なアイディアに溢れてい
ました。提案を受けた後、町長をはじめとした４名
のパネリストにより、実現の可能性について意見交
換が行われました。

平成 29 年度今金町地域・人づくりフォーラム


